

CA A PARU DANS LA PRESSE

Le Progrès le 22/03/2023

Une cérémonie pour la mémoire

Bien que ces 61 années n'étant pas un anniversaire marquant, la FNACA de Duerne a tenu à perpétuer la cérémonie annuelle au monument aux morts. Si ce n'est pour les anciens combattants se faisant de plus en plus rares, le devoir de mémoire est encore plus important pour les jeunes générations afin qu'elles prennent conscience des atrocités de la guerre. Une guerre de nouveau maintenant à nos portes.



Le cinéma itinérant fête ses 40 ans

Ce vendredi 24 mars, les bénévoles du cinéma itinérant de Duerne ont voulu fêter les 40 ans de la première séance de cinéma au village. Outre les fidèles spectateurs, ils ont invité les précurseurs à l'origine de l'association. Une quinzaine de villages est désormais adhérente. Le principe : 2 à 3 films sont loués auprès des distributeurs historiques et pendant 15 jours, les œuvres cinématographiques voyagent dans les divers villages. Depuis 2012, fini les grandes bobines, les entractes pour recharger le projecteur, le son qui grésille ; le numérique a fait sa place et la qualité s'est vue grandement améliorée. Même si cela demande un investissement important, Jérôme, Sébastien et Didier n'ont nullement l'intention de projeter leur dernière séance. C'est avec la projection d'"Astérix, l'empire du milieu" et le partage du gâteau anniversaire que la soirée s'est terminée.



Pleine réussite pour le repas des classes en 3

Ce dimanche 19 mars a eu lieu le repas des classes en 3 de Duerne. Brillante réussite pour cette manifestation originale qui se déclinait par un repas de grenouilles. Ce n'est pas moins de 350 convives qui ont pu déguster, sur place ou à emporter les fameux batraciens cuisinés par Edith. Nul doute que l'opération est un succès pécuniaire qui contribuera à améliorer la fête des classes le 28 mai prochain.

Le Progrès du 05/04/2023

Sale temps lors de la rando VTT

La pluie et le froid se sont invités ce dimanche 2 avril lors de la randonnée VTT des 4 crêts à Duerne. Venu des départements de l'Ain, du Rhône et de la Loire, c'est par une température de 5 degrés que 87 courageux ont enfourché leur



monture pour l'un des 4 circuits proposés. Néophytes ou plus frileux, ils ont été 13 à effectuer les 10 km et 27 les 20 km. Cela s'est sérieusement corsé avec le circuit de 32 km qui a vu 36 coureurs gravir les 1200 m de dénivelée positive et l'enfer pour les 11 kamikazes partis pour 45 km et 1800 m d'ascension sous des conditions météorologiques pour le moins défavorables.

Les participants ont pu se reconforter dans les différents relais mais surtout à l'arrivée où ils ont pu profiter d'une copieuse pasta-party.

Déçu par la faible assistance due au mauvais temps, l'association sportive duernoise espère un temps plus clément pour sa prochaine édition.

